

Las audiencias sanitarias continúan en esta provincia para capacitar al pueblo en el enfrentamiento a la pandemia del nuevo coronavirus, y ejemplo de ello fueron los encuentros realizados en los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) uno, dos y cinco de la zona 204 en el Reparto Florat de esta ciudad.

La participación masiva de vecinos mostró el interés popular para conocer qué medidas adoptar ante la COVID 19, gracias a la información ofrecida por los doctores Onesys Formentin Sotolongo y Arletys Lenza Puig, quienes dieron a conocer los síntomas más comunes de esa enfermedad que hoy es una pandemia y afecta a casi todos los países.

Ambos especialistas detallaron las medidas que desde el punto de vista higiénico-sanitario acomete Cuba para minimizar los riesgos, y reiteraron la necesidad del lavado de manos, y de usar cloro o alcohol para desinfectar, además, superficies.

Los especialistas convocaron a los vecinos a estar al tanto de las informaciones de los medios de comunicación y resaltaron el papel de los CDR que una vez más, en tiempo de contingencia, asumen protagonismo en defensa de los cubanos como ha ocurrido en innumerables ocasiones a lo largo de sus casi 60 años como la mayor organización de masas del país. **(Texto y Fotos: Eric Pacheco Fandiño/ Radio Cadena Agramonte)**